



Queridos regatistas, navegantes y hombres de mar mallorquines:

Un año más, la Armada junto con la tradicional ayuda de todos los Clubs de la bahía y, este año, de manera muy especial con la del Club Marítimo San Antonio de la Playa convoca a todas las personas amantes de la mar a participar en esta ya clásica y festiva regata que, en su edición XLIV, va a tener lugar en esta magnífica bahía el sábado 20 de mayo del año en curso.

Estamos seguros que, una vez más, todos aquellos navegantes de crucero, vela latina, barcos de época y otros van a estar presentes en nuestra bahía y poder disfrutar todos de una memorable jornada de mar familiar y deportiva.

Y también convencidos de, como ha ocurrido en todas las ediciones anteriores, contar con el apoyo de las Autoridades Autonómicas y Regionales así como la participación y apoyo de las Autoridades militares de la isla pertenecientes a los Ejércitos de Tierra, Aire y Guardia Civil.

Para todos un fuerte abrazo,

Jaime Rodríguez-Toubes Núñez

Vicealmirante(R) Delegado de Vela de la Armada